

# *Le chef de la diplomatie gambienne est reçu au ministère des Affaires étrangères et à l'Assemblée Nationale*

---



La Havane, 23 juillet, (RHC).- Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a reçu ce lundi son homologue gambien, Mamadou Tangara au siège du ministère cubain des Affaires étrangères.

Au cours des conversations officielles, Bruno Rodríguez et son hôte ont tenu à souligner le bon état des relations bilatérales et confirmé la volonté de donner un élan aux liens politiques, à la solidarité et à la coopération mutuelle à l'occasion du 40e anniversaire des relations diplomatiques bilatérales.

Ils ont également abordé des questions de la situation internationale.

Le ministre des Affaires étrangères, de la Coopération internationale et des Gambiens à l'étranger de la République de Gambie a également été reçu au Capitole de La Havane par le président de l'Assemblée Nationale, Esteban Lazo.

A cette occasion, les deux parties ont confirmé la volonté de consolider les liens entre nos peuples et gouvernements.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/196916-le-chef-de-la-diplomatie-gambienne-est-recu-au-ministere-des-affaires-etrangeres-et-a-lassemblee-nationale>



**Radio Habana Cuba**